

GELBFIEBER

Fanzeitschrift der Baden Lions

Nr. 6 Füchse Berlin

Saison 2018/2019



Löwenfans gehen auf die Schiene – Sonderfahrt zum Derby nach Ludwigshafen



Keine Lust auf Feierabendstau zwischen Mannheim und Ludwigshafen? Dafür aber Lust auf ein außergewöhnliches Erlebnis mit anderen Löwenfans? Dann kommt mit in die Fan-Straßenbahn zum Bundesliga-Derby gegen Ludwigshafen.

Für die Partie der Löwen bei den Eulen am 29. November haben sich die Baden Lions eine ganz besondere Anreise ausgedacht: Um 17:30 Uhr geht es von der Straßenbahnstation SAP Arena mit einer Sonderfahrt auf die andere Rheinseite, nach dem Spiel um 21:00 Uhr von der Ebert-Halle zurück in Richtung Mannheim. Für die Stimmung an Bord ist bestens gesorgt: Es gibt Musik und eine Bar mit Getränken.

„Jeder Fan erinnert sich gerne zurück an den Sonderzug zum Final Four nach Hamburg. Mit der ersten Fan-Straßenbahn nach Ludwigshafen wollen wir etwas von diesem Flair zurückholen und etwas Besonderes für alle Löwenfans anbieten. Wir hoffen natürlich auf einen regen Zuspruch unserer Mitglieder, wünschen uns aber durch diese Aktion auch ein gemeinsames Erlebnis mit allen Anhängern der Löwen. Die ersten Reaktionen auf diese Idee waren schon einmal positiv, jetzt hoffen wir auf eine erfolgreiche Premiere“, so



der 1. Vorsitzende der Baden Lions Andreas Breithaupt. Rund 120 Fans haben in der Bahn Platz, der Fahrpreis beträgt 5 €. Für Mitglieder der Baden Lions sind alle Getränke frei, Nichtmitglieder erhalten zwei Freigetränke.

Parkmöglichkeiten für alle Mitfahrer, die mit dem Auto nach Mannheim kommen, gibt es an diesem Tag auf den Parkplätzen 1, 6 und 7 der SAP Arena. Diese Parkplätze sind auch durchgängig geöffnet.

Eure Fahrscheine für die Löwenfan-Straßenbahn nach Ludwigshafen erhaltet ihr heute beim Heimspiel gegen Berlin an unserem Fanstand hinter Block 214. Anmelden könnt ihr euch auch per Mail an auswaertsfahrt@baden-lions.de. Der Fahrschein für die Sonderfahrt berechtigt nicht zum Eintritt beim Spiel, Karten für die Partie zwischen den Eulen und den Löwen müssen separat erworben werden.

Volle Fahrt voraus heißt es für unsere Mannschaft aber bereits heute, denn schließlich ist mit den Füchsen Berlin nach dem THW Kiel bereits das zweite Spitzenteam in Folge hier in der Arena zu Gast. Der Hauptstadtclub ist zwar mit zwei Niederlagen gegen Göppingen und Flensburg in die Saison gestartet, hat seitdem in der Liga jedoch kein Spiel mehr verloren und gehört sicherlich zu den Anwärtern auf eine Top 3-Platzierung. Ein Heimsieg gegen die Füchse könnte den Löwen von daher zwei big points im Rennen um den Titel bescheren.

Wir werden auf den Rängen auf jeden Fall alles dafür tun, damit die Zähler heute in Mannheim bleiben. Auf ein gutes Spiel!
[ad]

GEMEINSAM SIND WIR STÄRKER – UND GELBER !



Wir stellen vor ...

Die Lieblings-Löwenmomente

Ab dieser Ausgabe präsentieren wir euch in GELBFIEBER die Top 10 unserer besten Löwenmomente. Schwelgt mit uns zusammen ein bisschen in der Vergangenheit und erinnert euch zurück an einige Highlights, die wir mit unserer Mannschaft erlebt haben.

Den Auftakt unseres Countdowns macht der erste Titelgewinn der Vereinsgeschichte. Den gab es am Pfingst-wochenende 2013 rund 1000 Kilometer entfernt: Im französischen Nantes krallten sich die Löwen den EHF-Pokal. Beim ersten Final-Four-Turnier überhaupt in diesem Wettbewerb behielten sie im Halbfinale zunächst gegen den schwäbischen Dauerrivalen Frisch Auf Göppingen die Oberhand, im Finale gab es dann einen Sieg gegen die Gastgeber, bei dem vor allem der vorher verletzte Kapitän Uwe Gensheimer wichtige Akzente setzte. Nach der Schluss-Sirene kannte der Jubel bei den rund 150 mitgereisten Löwenfans kein Halten mehr und auch die Mannschaft zeigte sich in Feierlaune. Erst gab es Sektduschen in der Halle, dann verwandelten die Spieler den Fanbus zur großen Partyzone. Schade nur, dass es für die Sieger recht schnell zum Charterflug weiterging, aber die Zurückgelassenen verstanden es, den Titel auch so gebührend weiter zu feiern. Für alle, die dabei waren, war es ein unvergessliches Erlebnis und deshalb Platz 10 unserer Lieblings-Löwenmomente. [ad]



Die Fans der Baden Lions

Martina „Tina“ König,
Trommlerin im Stehblock



1. Seit wann bist du im Fanclub Baden Lions?

Bei den Baden Lions bin ich erst seit der letzten Saison, Fan der Löwen aber schon von Anfang an. Dazu gekommen bin ich, weil ich meistens alleine ins UFO fahre und ein bisschen Anschluss gesucht habe, um mich mit anderen beim Spiel zu freuen!! So bin ich immer weiter nach oben gerutscht und habe dann die Aufgabe am Banner durch Rainer Eder bekommen. Irgendwann hat er mich gefragt ob ich trommeln will und seitdem steh ich mittendrin!!

2. Was war dein bestes Fanerlebnis mit den Baden Lions bis jetzt?

Mein tollstes Erlebnis war definitiv der Pokalsieg in Hamburg!!! Das erste Mal mit dabei und die Jungs siegen!!! Ich hab bei der Pokalübergabe soooo geheult!!

3. Was wünschst du dir für die neue Saison?

Tolle Spiele, keine Verletzungen und den Löwenkampfgeist behalten! Es muss nicht immer Sieg oder Pokal sein aber der Zusammenhalt der in „unserer“ Mannschaft herrscht, ist beispielhaft und das muss bleiben!!

4. Wie würdest du die Fans der Baden Lions in drei Worten beschreiben?

LAUT, FAIR, MANNSCHAFTSRÜCKHALT.

[ad]



Siege gegen Gummersbach + Kristianstad



Auswärtsfahrten



Auf geht's zum 7. Bundesliga-Auswärtsspiel der Löwen am Mittwoch, 26. Dezember 2018 nach Kiel

Fanfahrt nach: Kiel
Wann: Mittwoch, 26. Dezember 2018
Abfahrt in Kronau: 04:00 Uhr (Großbus) oder 05:00 (Kleinbus)
Anpfiff: Donnerstag, 27. Dezember 2018 – 19:00 Uhr
Rückfahrt: ca. 30 Minuten nach Spielende



Fahrpreis mit Eintrittskarte, Vesper und Übernachtung

Mitglieder: Im Doppelzimmer ca. 120 € (Sitzplatz)
Im Doppelzimmer ca. 110 € (Stehplatz)
Im Einzelzimmer ca. 145 € (Sitzplatz)
Im Einzelzimmer ca. 135 € (Stehplatz)

Nichtmitglieder: Im Doppelzimmer ca. 135 € (Sitzplatz)
Im Doppelzimmer ca. 125 € (Stehplatz)
Im Einzelzimmer ca. 160 € (Sitzplatz)
Im Einzelzimmer ca. 150 € (Stehplatz)

Anmeldeschluss: **Sonntag 21. Oktober 2018**

Bitte bei Buchung unbedingt angeben ob Stehplatz oder Sitzplatz – die endgültigen Preise stehen erst nach Buchung der Hotelzimmer fest.

Bitte meldet euch schnellstmöglich an, da wir das Hotel noch buchen müssen.

Ab 30 Personen fährt ein Großbus!!

Eine Bestätigungsmail mit den Zahlungsmodalitäten erhaltet ihr, sobald wir die Bestätigungen für die Karten von den Löwen bekommen haben..

Anmeldungen ausschließlich per Mail an:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

Auf eure zahlreichen Anmeldungen freut sich die
Vorstandschafft der Baden Lions e.V.



**Kommt zu
unserem Fanstand
hinter Block 214.**



Kontakt

Baden Lions e.V. – Andreas Breithaupt
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht Bruchsal

1. Vorsitzender: Andreas Breithaupt

2. Vorsitzende: Britta Obergföll

Anschrift: Baden Lions
Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de
auf Facebook Baden-Lions
auf Twitter @BadenLions
Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene
Fahrten nur über Mail:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

**Habt ihr Fragen oder Anregungen?
Schreibt einfach eine Mail an:
vorstandschafft@baden-lions.de**

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.

Anschrift:

Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

Redaktion: Alexander Daub [ad]
Natascha Obergföll [no]
Britta Obergföll [bo]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]

Satz + Gestaltung:
Peter de Jong
Emely Schippl

Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de

Druck: KS Druck Kronau